

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 1412-00

Stuttgart, 28.09.2009

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 05.12.2008
Betreff Sanierungsbedarf bei den Wachgebäuden der Berufsfeuerwehr

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Gemäß Zwischenbericht vom 30.01.2008 wollte die Verwaltung bereits im II. Quartal 2009 in den gemeinderätlichen Gremien über das Ergebnis der Bestandsaufnahmen der fünf Berufsfeuerwachen sowie über die Überlegungen zur Feuerwache 5 berichten.

Die Bestandsaufnahmen zu den fünf Stuttgarter Feuerwachen und die Überlegungen zur Feuerwache 5 haben sich jedoch aufgrund verschiedener Schwierigkeiten verzögert. Das Gutachten liegt seit August vor und wird derzeit durch das Hochbauamt geprüft.

Die Verwaltung wird im Wirtschaftsausschuss am 06.11.2009 über die Ergebnisse des Gutachtens berichten.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>